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REQUERIMENTO

000046
Nº EMENTA :

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE A EFETIVA
FISCALIZAÇÃONAS CASAS NOTURNAS QUANTO A
CAPA CIDADE DE LOTAÇÃO E DEMAIS ITENS QUE
COMPOEMA SEGURANÇA DOS FREQUENTADORES
FUNCIONÁRIOS

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que este edil, usando da prerrogativa de
seu mandato, representa o povo;

CONSIDERANDO que na madrugada do dia 27 de Janeiro de
2013, ocorreu uma tragédia na Boate Kiss, na cidade gaúcha de Santa
Maria, que deixou 680 pessoas feridas e 242 mortas;

CONSIDERANDO que o espaço comportava no máximo
1.000 pessoas e foi constatado pelo Corpo de Bombeiros do Estado do
Rio Grande do Sul que no momento da tragédia havia cerca de 1.500
pessoas, sendo a grande maioria, constituída de jovens universitários;

CONSIDERANDO que em todo o país as cidades através de
suas autoridades competentes, Defesa Civil, Corpo de Bombeiros,
Departamentos de Fiscalização Geral, capitaneadas pelo Ministério
Público, passaram a tomar medidas mais rigorosas em relação as
vistorias de meios de combate a incêndios, bem como saídas e
sinalizações de emergência, extintores, forração acústica antichamas e
além de demais providências cabíveis;
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REQUEREMOS, na forma regimental, depois de ouvido o
egrégio plenário, que seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, Antonio Duarte Nogueira Júnior, para que por meio de seu
departamento responsável responda as seguintes perguntas:

1 — No ano de 2017 quantas Casas Noturnas (Boates, Casas de
Show, Centros de Eventos e Exposições, Bares e Restaurantes) foram
vistoriadas pelo Departamento de Fiscalização Geral da Secretaria
Municipal da Fazenda?

2 - Com qual periodicidade as vistorias são realizadas?
3 - Foram encontradas irregularidades?
4 — Os Alvarás de funcionamento estão em dia?
5 - A lotação máxima está sendo respeitada? Como é feita essa

fiscalização?

Ribeirão Preto, 17 de Janeiro de 2018.

M INHO AMPAIO
Vereador
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